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Sitzung des Kreis- und Umweltausschusses am 15.05.2023

N i e d e r s c h r i f t

Vorbemerkungen

An der Sitzung nahmen teil:

Vorsitzende:

Mitglieder des Ausschusses:

Kreisbeigeordnete:

Geschäftsbereichsleiter:

Fachbereichsleiter:

1. Sitzungsbeginn: 15:30 Uhr

2. Ende der Sitzung: Uhr

3. Ort der Sitzung: Großer Sitzungssaal (4. Stock)
Kreisverwaltung Ahrweiler

Frau Cornelia Weigand Landrätin

Herr Günter Bach SPD Vertretung für Frau Irmgard Köhler
Herr Ulrich van Bebber FDP
Herr Wilhelm Busch CDU Vertretung für Herrn Guido Ernst
Frau Ingrid Frings AfD Vertretung für Herrn Dr. Johannes

Hüdepohl
Herr Johannes Fuhrmann Bündnis 90/Die Grünen
Herr Mathias Heeb Bündnis 90/Die Grünen Vertretung für Frau Ute

Reuland
Herr Michael Korden CDU
Herr Hans-Josef Marx FWG
Herr Heinz Detlef Odenkirchen CDU Vertretung für Herrn Karl-Heinz

Sundheimer
Herr Wolfgang Schlagwein Bündnis 90/Die Grünen
Herr Christoph Schmitt SPD
Herr Michael Schneider CDU

Herr Kreisbeigeordneter Friedhelm Münch FWG

Frau Anja Toenneßen

Frau Siglinde Hornbach-Beckers
Frau Almut Schepers
Herr Erich Seul
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Schriftführer:

Mitarbeiter der Verwaltung:

Gäste:

Entschuldigt fehlten:

Mitglieder des Ausschusses:

Kreisbeigeordnete:

Schriftführerin:

Herr Nico Ctrnact

Herr Martin Braun
Herr Arno Müller
Herr Julian Neißner

Frau Nicole Marzi

Herr Guido Ernst CDU
Herr Dr. Johannes Hüdepohl AfD
Frau Irmgard Köhler SPD
Frau Ingrid Näkel-Surges CDU
Frau Ute Reuland Bündnis 90/Die Grünen
Herr Gregor Sebastian FWG
Herr Karl-Heinz Sundheimer CDU

Herr Erster Kreisbeigeordneter Horst Gies CDU
Frau Kreisbeigeordnete Christina SteinhausenFDP

Frau Miriam Weltken
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N i e d e r s c h r i f t

Tagesordnung:

TOP Beratungsgegenstand

Öffentliche Sitzung:

1.
Bedarfsermittlung zum Wiederaufbau der Sportstätten im Ahrtal
(Sportstättenentwicklungskonzept zum bedarfsgerechten Wiederaufbau der
Sportstätten) durch das Instituts für Sportstättenentwicklung (ISE) - Abschlussbericht

2. Sachstand Förderung des Wiederaufbaus von Brückenbauwerken

3. Sachstandsbericht Digitalisierung in der Kreisverwaltung

4. Kommunales Investitionsförderprogramm (KI) 3.0; Änderung der Maßnahmenliste

5. Aktion "Nachbar in Not" Rechenschaftsbericht 2022

6. Verschiedenes

Nichtöffentliche Sitzung:

7.
Plan zur Umsetzung und Weiterentwicklung von überörtlichen Maßnahmen zur
Hochwasser- und Starkregenvorsorge für den Landkreis Ahrweiler unter
Berücksichtigung der örtlichen Vorsorgekonzepte; Auftragsvergabe

8. Personalangelegenheiten

8.1. Personalangelegenheiten

8.2. Personalangelegenheiten

8.3. Personalangelegenheiten

8.4. Personalangelegenheiten

8.5. Personalangelegenheiten

9. Verschiedenes
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Öffentliche Sitzung

1 Bedarfsermittlung zum Wiederaufbau der Sportstätten im Ahrtal
(Sportstättenentwicklungskonzept zum bedarfsgerechten Wiederaufbau der Sportstätten)
durch das Instituts für Sportstättenentwicklung (ISE) - Abschlussbericht

Zu diesem Tagesordnungspunkt folgten nach einleitenden Worten durch die
Vorsitzende Wortmeldungen von Herrn Fuhrmann (Bündnis 90/Die Grünen), Herrn
Marx (FWG), Herrn Korden (CDU), Herrn van Bebber (FDP) und Herrn Busch (CDU)
sowie eine Bürgerfrage. Der Sportausschuss, Frau Toenneßen (Leiterin Fachbereich
4) und die Vorsitzende gaben hierauf jeweils Antwort.

Ergebnis:

Der Kreis- und Umweltausschuss nimmt den Abschlussbericht der Bedarfsermittlung
zum Wiederaufbau der Sportstätten im Ahrtal (Sportstättenentwicklungskonzept zum
bedarfsgerechten Wiederaufbau der Sportstätten) durch das Institut für
Sportstättenentwicklung (ISE) zur Kenntnis.

zur Kenntnis genommen

2 Sachstand Förderung des Wiederaufbaus von Brückenbauwerken

Nach einleitenden Worten der Vorsitzenden folgte zu diesem Tagesordnungspunkt
eine Präsentation von Frau Marzi (Landesbetrieb Mobilität, Projektbüro
Wiederaufbau Ahrtal). Dazu folgten Wortmeldungen von Herrn Marx (FWG), der
Vorsitzenden und Herrn Korden (CDU), auf die Frau Marzi (Landesbetrieb Mobilität,
Projektbüro Wiederaufbau Ahrtal). antwortete.

Ergebnis:

Der Kreis- und Umweltausschuss nimmt den Sachstand zur Förderung des
Wiederaufbaus von Brückenbauwerken zur Kenntnis.

zur Kenntnis genommen
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3 Sachstandsbericht Digitalisierung in der Kreisverwaltung

Zu diesem Tagesordnungspunkt folgte nach einleitenden Worten durch die
Vorsitzende eine Präsentation zum Sachstand der Digitalisierung in der
Kreisverwaltung durch Frau Rose (Abteilung 1.1 - Digitalisierung), Frau Nücken
(Abteilung 1.1 - Digitalisierung), und Herrn Sonntag (Abteilung 1.1 – Digitalisierung).
Zu dieser Präsentation folgten Wortmeldungen von Herrn Schlagwein (Bündnis
90/Die Grünen), Herrn van Bebber (FDP), Herrn Bach (FWG) und Herrn Busch
(CDU), auf die die Vorsitzende, Herr Seul (Leitung Fachbereich 1), Herr Sonntag
(Abteilung 1.1 – Digitalisierung), Frau Rose (Abteilung 1.1 – Digitalisierung) und Frau
Toenneßen (Leiterin Fachbereich 4) antworteten.

Ergebnis:

Der Kreis- und Umweltausschuss nimmt die Präsentation zum Sachstand der
Digitalisierung in der Kreisverwaltung zur Kenntnis.

zur Kenntnis genommen

4 Kommunales Investitionsförderprogramm (KI) 3.0; Änderung der Maßnahmenliste

Zu diesem Tagesordnungspunkt ergingen keine Wortmeldungen.

Der Kreis- und Umweltausschuss beschließt die als Anlage beigefügte geänderte
Projektliste und beauftragt die Verwaltung, die Projektliste dem Ministerium der
Finanzen Rheinland-Pfalz vorzulegen.

einstimmig beschlossen
Ja-Stimmen: 13
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 0
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5 Aktion "Nachbar in Not" Rechenschaftsbericht 2022

Zu diesem Tagesordnungspunkt folgten keine Wortmeldungen.

Ergebnis:

Der Kreis- und Umweltausschuss nimmt den Rechenschaftsbericht 2022 zur
Kenntnis.

zur Kenntnis genommen

6 Verschiedenes

Zu diesem Tagesordnungspunkt informierte die Vorsitzende den Kreis- und
Umweltausschuss darüber, dass mangels Förderung durch Bund oder Land eine
zentrale Wärmeplanung für das Kreisgebiet nicht in Auftrag gegeben werden kann.
Dazu folgte eine Wortmeldung von Herrn Marx (FWG), die die Vorsitzende
beantwortete.

Ergebnis:

Der Kreis- und Umweltausschuss nimmt die vorgetragenen Informationen zu diesem
Tagesordnungspunkt zur Kenntnis.


